

2012 年度業績

1. 英文論文

1. Tsunoda K, Usui T, Hatase T, Yamai S, Fujinami K, Hanazono G, Shinoda K, Ohde H, Akahori M, Iwata T, Miyake Y.
Clinical characteristics of occult macular dystrophy in family with mutation of RP111 gene.
Retina. 2012 Jun;32(6):1135-47.

2. 和文論文

1. 福島梨紗、太刀川貴子、上野里都子、勝海修、窪野裕久、野田徹.
SGA(small for gestational age)児の角膜曲率半径.
眼科臨床紀要 5(5):447-451, 2012.

3. 著書・総説

1. 福井正樹、榛村重人.
角膜パーツ移植(総論).
眼科 54(5):639-647,2012
2. 福井正樹、坪田一男.
ドライアイ
耳鼻咽喉科・頭頸部外科 84(10):733-738, 2012
3. 藤波芳.
黄斑ジストロフィ.
専門医のための眼科診療クオリファイ 14
網膜機能検査 A to Z 303-301, 2012

4. 国際学会発表

Association for Research in Vision and Ophthalmology (ARVO) Annual Meeting: Fort

Lauderdale, Florida, U.S.A, 6-10 May 2012

1. Tanaka H, Kato Y, Tachikawa T, Katsumi O, Ohnuma K, Noda T.
Evaluation of Wavefront Aberrations Induced by Dislocation of Toric and Aspheric Intraocular Lenses and the Effects on Simulated Retinal Images.
2. Kato Y, Tanaka H, Tachikawa T, Katsumi O, Ohnuma K, Kitajima N, Noda T.
New Surgical Keratometry System for Toric Intraocular Lens Implantation: Comparison of Its Keratometric Readings to Preoperative Measurement by Corneal Topographer.
3. Fujinami K, Sergouniotis PI, Mackay DS, Davidson AE, Moore AT, Robson AG, Holder GE, Michaelides M, Webster AR.
The Clinical Effect of Homozygous *ABCA4* Alleles in 14 Patients

The International Society of Clinical Electrophysiology and Vision (ISCEV), 50th International Symposium, Valencia, Spain, 5-8 June 2012

1. Tanaka T, Tsunoda K, Fujinami K, Kubono H, Shinoda K, Akahori M, Iwata T, Miyake Y.
Variation in photoreceptor morphology in patients with occult macular dystrophy without *RP1L1* gene mutation
2. Nakamura N, Tsunoda K, Fujinami K, Shinoda K, Akahori T, Iwata K, Tomita T, Hatase T, Usui T, Miyake Y.
Long-term follow-up of four Japanese patients with *KCNV2*-related retinopathy.
ISCEV Travel Grant 2012.
3. Fujinami K, Moore AT, Robson AG, Webster AR, Michaelides M, Holder GE.
Genotype-Phenotype Correlations in Stargardt Disease/*ABCA4*-related

retinopathy.

Eberhard Dodt Memorial Award 2012

<国際招待講演> International Symposia-Invited Speakers

European Association for Vision and Eye Research (EVER) 2012 Congress, Crete, Greece, 5-8 October 2012

Fujinami K.

Progression of Electroretinogram Responses in Stargardt-Fundus Flavimaculatus: A longitudinal study.

ISCEV symposium at EVER 2012.

5. 国内学会発表

第68回日本弱視斜視学会総会・第37回日本小児眼科学会総会 合同学会 名古屋 2012/6/29-6/30

1. 中村奈津子、太刀川貴子、上野里都子、勝海修、野田徹、増永健.
在胎22, 23週の未熟児網膜症の検討.
2. 山崎梨沙、重安千花、山田昌和.
甲状腺眼症との鑑別を要した乳癌眼窩内転移による眼球運動障害の1例.

第49回日本眼感染症学会総会 横浜 2012/7/14-7/15

1. 桑原克之、太刀川貴子、譲原大輔、三田哲子、斉木由美子、野田徹.
NICUおよびGCUにおける新生児の結膜嚢常在菌叢と結膜炎起炎菌の検討.

第60回日本臨床視覚電気生理学学会、名古屋、2012/10/5-10/6

1. 中村奈津子、角田和繁、藤波芳、赤堀正和、岩田岳、篠田啓、富田香、畑瀬哲尚、臼井知聡、三宅養三.

「杆体反応の増強を伴う錐体ジストロフィー」4例の長期経過.

第66回日本臨床眼科学会 京都 2012/10/25-10/28

1. 福井正樹、秦未稀、井手武、内田敦郎、戸田郁子、坪田一男.
有水晶体眼内レンズ挿入術後に 交感性眼炎を生じた1例.

第5回東京医療センター・臨床研究（感覚器）センター若手研究発表会、東京、2012/11/2

1. 加藤悠、水野嘉信、重安千花、山田昌和.
初発翼状片に対する遊離結膜弁移植術の予後についての検討.

第51回網膜硝子体学会総会、甲府、2012/11/30-12/2

1. 加藤悠、秋山邦彦、渡辺健、野田徹.
ゲージ数、ILM染色法、置換ガス別の黄斑円孔術後視力予後～同一術者での比較.

第37回日本角膜学会総会・第29回日本角膜移植学会、沖縄、2013/1/30-2/1

1. 福井正樹、小川葉子、榛村重人、羽藤晋、市橋慶之、谷口紗織、平山雅敏、川北哲也、坪田一男.
涙腺 IgG4 関連 Mikulicz 病における線維化病変の解析.

<国内招待講演>

第60回日本視覚電気生理学会、名古屋、2012/10/5-6

藤波芳.
遺伝性網膜疾患と遺伝子異常 ～Genotype-Phenotype Correlation～.
シンポジウム 「電気生理学的手法を用いた分子生物学的研究」